

バトンを受けついで

3期生が卒業し、4期生にバトンが受け継がれました。「就労による自立」を目指し、琴浦に入学してきた生徒たち。事業所や企業、関係機関と連携しながら、「校内実習」と「現場実習」の琴浦版デュアルシステムを実践しています。1年生も2年生もそれぞれの学年の総まとめに入っています。この間入学したばかりのような1年生も実習の経験を積み、ずいぶんと自分から動けるようになりました。働くことの大切さ、責任ある行動の大切さが少しずつ、理解でき、行動に表れてきているようです。これからの「自分の人生を自分でデザインする」ためには、仕事だけではなく、休日の過ごし方を考えることも大切です。自分の好きなこと、夢中になれることを増やしておくといいですね。

2年「美術」選択 七宝焼き



七宝焼き作家の丸山昌子先生に指導して戴き、ブローチなど2点ずつ制作しました。

2年「接遇実習」 校内カフェがオープン



ほんじ園の本地加代子先生にカジュアル抹茶の楽しみ方を教えていただき、期間限定で校内カフェのメニューに抹茶が加わりました。

朝のあいさつ運動

この日はあいにく、雨が降っていましたが、さわやかな笑顔と元気なあいさつで、登校してくる生徒たちを迎えていました。



点字ブロックの日

1967年のこの日、岡山市の原尾島交差点に世界初の点字ブロックが敷設されました。

3月18日